



# communiqué

N°:  
No.: 59

Le 8 MAI 1985

## VISITE À OTTAWA DU MINISTRE DU COMMERCE DE LA RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE ALLEMANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, ont eu une réunion hier avec M. Gerhard Beil, secrétaire d'État du ministère du Commerce extérieur de la République démocratique allemande. Pendant leurs entretiens, les ministres ont examiné les progrès enregistrés dans les relations entre le Canada et la République démocratique allemande depuis la signature, en 1933, du premier Accord commercial entre les deux pays. Le volume des échanges commerciaux est passé de 31,2 millions \$ en 1982 à 200 millions \$ en 1984. Depuis la signature, à la même époque, d'un Accord distinct de trois ans sur les céréales, le Canada est devenu le plus grand fournisseur de céréales fourragères de la République démocratique allemande, exportant 950 000 tonnes d'orge pour le bétail et 50 000 tonnes de blé dur par an. Les ministres ont convenu d'entamer des négociations plus tard cette année en vue de proroger ces deux accords.

Le déjeuner offert par l'honorable Charles Mayer, ministre d'État (Commission canadienne du blé), en l'honneur de M. Beil et de sa délégation a souligné l'importance de l'Accord sur les céréales pour le développement des relations économiques bilatérales. M. Beil a eu également des entretiens avec M. Marcel Massé, sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, afin d'examiner divers sujets bilatéraux dans les domaines politique et économique.

Personne à contacter: M. R. Brault, Directeur  
Direction de l'expansion du commerce  
en URSS et en Europe de l'Est  
Téléphone: (613) 993-4884